

Gemeinsam aktiv: Sporttag auf Klassenfahrt begeistert Schülerinnen und Schüler

Am Sporttag der Klassenfahrt der Klassen 12 FOS 2 und 12 FOS4 stand für die Schülerinnen und Schüler ein abwechslungsreiches Programm auf dem Plan, sportliche Stärke, Geschicklichkeit und Wissen miteinander kombinierte. In klassenübergreifenden Gruppen traten die Teilnehmenden in zehn spannenden Disziplinen an, die für jeden etwas zu bieten hatten. Der Tag begann mit einem Staffellauf, bei dem Tempo und Teamarbeit gefragt waren, gefolgt von „Blamieren oder Kassieren“, einem Ratespiel, das Wissen und Schnelligkeit kombinierte.

Für Geschicklichkeit sorgten Disziplinen wie „Münzen in die Gabel rollen“ und das beliebte Dosenwerfen. Beim Quiz konnten die Schüler ihr Wissen unter Beweis stellen, und der Wettbewerb „Bälle in Basketballkorb“ forderte nicht nur Konzentration, sondern auch Schnelligkeit. Der Tischtennis-Rundlauf brachte zusätzlich Action und Spaß in den Tag, während die Liegestütz-Challenge vor allem den Ehrgeiz ansprach.



Ein besonderes Highlight im Kraftbereich war der „Oktoberfest Wettkampf“, bei dem die Schülerinnen und Schüler 1,5-Liter-Flaschen stemmen mussten – eine Herausforderung für Ausdauer und Durchhaltevermögen. Beim Limbo-Wettkampf amüsierte sich die gesamte Gruppe, als Beweglichkeit und Rhythmusgefühl auf die Probe gestellt wurden.

Der Tag fand seinen krönenden Abschluss mit einem großen Fußballturnier, das alle Teams mit Begeisterung und Teamgeist meisterten. In der gemeinsamen sportlichen Atmosphäre sind die Schülerinnen und Schüler nicht nur über sich hinausgewachsen, sondern auch als Gruppe näher zusammengerückt – neue Freundschaften wurden geschlossen, und der Zusammenhalt gestärkt.

Der Sporttag auf der Klassenfahrt bot eine perfekte Mischung aus Bewegung, Wettbewerb und gemeinsamen Erlebnissen. Es war ein Tag voller Herausforderungen, der die Klassen nicht nur sportlich, sondern auch sozial bereichert hat – ein unvergessliches Erlebnis für alle Beteiligten.

